

# Rodgau Post

Anzeigen: 069 850088

Vertrieb: 069 85008474

Redaktion:

Tel.: 069 85008-274

Fax.: 069 85008-296

rodgaupost@stadtpost.de

Beim Bachgassefest Ausgrabungen der Burg bestaunt

## Nur wenige Reste ragen aus Sand

**Rodgau (pul)** – Die schat-  
tigen Plätze waren heiß be-  
gehrt beim dritten Hain-  
häuser Bachgassefest.  
Beim Geschichts- und  
Kulturverein (GKH) war  
zwischen kühlen Geträn-  
ken und heißer Fleisch-  
wurst auch die Wasserburg  
als Modell präsent.

Das Bachgassefest trägt  
seinen Namen nicht um-  
sonst. Für die alt eingeses-  
senen Hainhäuser ist die  
Straße über die Rodau-  
Brücke eben noch immer  
die Bachgass'. Dabei hieß  
sie bis zur Gebietsreform  
1977 noch Hauptstraße,  
wie Roland Schlicht vom  
GKH erläuterte. Der heu-  
tige offizielle Namen Burg-  
straße zeigte bereits Ende  
der 1970-er Jahre die Ver-  
mutung der Bevölkerung,

dass es eine Wasserburg in  
der Nähe gegeben haben  
musste.

Die Grabungen der jün-  
sten Vergangenheit haben  
dies bestätigt. Mit den  
Ausgrabungen schloss der  
Geschichts- und Kultur-  
vereins Hainhausen ver-  
gangenen November vor-  
läufig ab.

Die freigelegten Mauer-  
reste wurden verfüllt oder mit  
Vlies abgedeckt. Nur we-  
nige Quadratmeter Mauer-  
werk schauen aktuell aus  
dem Boden. Dort wird in  
Kürze weiter gegraben. In  
Richtung Mühlgraben  
wird der teilweise freige-  
legten Mauer gefolgt. Bis  
Mitte August dürfte der  
Spaten zwischen Burgstra-  
ße, August-Neuhäusel-  
Straße und Alfred-Delp-

Straße wieder im Einsatz  
sein.

Während des nächsten  
Grabungsabschnitts sollen  
Funde der Bevölkerung  
präsentiert werden: Met-  
allteile wurden vor Mona-  
ten geborgen, Keramik-  
scherben ausgegraben, ein  
Türscharnier sowie eine  
Speer- oder Pfeilspitze ge-  
hörten zum Inventar. Die  
Teile sind von Archäolo-  
gen weitestgehend restau-  
riert. Zu den Fundstücken  
gehört auch ein geschmol-  
zenes Etwas, hinter dem in  
Fachkreisen eine Gold-  
münze aus dem Kaiser-  
reich vermutet wird. Mit  
den Herren von Haginhu-  
sen, den ehemaligen Her-  
ren der Wasserburg, kann  
es somit nicht in Zusam-  
menhang stehen.



Die Grabungen an der Burg Hainhausen gehen im August weiter. Roland Schlitt vom Geschichts- und Kulturvereins Hainhausen erläuterte am Rand des Bachgassefests Stadtrat Werner Kremeier sowie Renate Kemp den aktuellen Projektstand.

Foto: Pulwey